



Producción de cobre de minera del grupo Luksic crece 15,3% en tercer trimestre

■ El brazo minero del grupo Luksic, Antofagasta, informó de un aumento del 15,3% en la producción de cobre del tercer trimestre, en comparación con el periodo de tres meses anterior, debido a la reducción de inventarios en su mina Los Pelambres y a mejores leyes en Centinela.

La compañía dijo que aún espera terminar 2024 en el extremo inferior de su rango de previsión anterior de 670.000-710.000 toneladas métricas

de producción de cobre. La empresa señaló que la producción del mineral para 2025 se situará entre 660.000 y 700.000 toneladas, con los extremos superior e inferior del intervalo ligeramente por debajo de las previsiones de este año.

Antofagasta dijo que la producción de cobre en el tercer trimestre fue de 179.000 toneladas, mientras que la producción de oro aumentó un 54,2% a 51.800 onzas, en comparación con el trimestre anterior.